

Ein musikalischer Nachmittag für Jung und Alt

Der Jugendclub „La Vaudaire“ aus Lausanne gestaltete für die Bewohner des Alters- und Pflegezentrum „Les Tremières“ einen musikalischen Nachmittag.

11.07.2016

Im Rahmen der samstäglichen Nachmittagsaktivitäten für Schülerinnen ist es bereits zur Tradition geworden, den Austausch

zwischen den Jugendlichen und den Bewohnern des Alters- und Pflegezentrums zu fördern. Dieses Mal hatten wir die Freude, sie ein weiteres Mal bei uns als Gäste begrüssen zu dürfen. Die Mädchen hatten einige Musikstücke für diesen Event vorbereitet. Fleuranne, Amira und Roser spielten wunderbare Stücke am Klavier. Virginie begeisterte uns mit ihrer Querflöte. Nancy rundete die Vortragsrunde mit einigen Violinstücken ab. Danach traten die Kleinen von der Jugendgruppe als Chor auf. Nach einigen vorgesungenen Liedern wurden die Gäste eingeladen, sich ihnen anzuschliessen. So entstand ein generationenübergreifender Chor. Ganz unerwartet und spontan hat uns Frau Roy, die bereits in ihrem 90. Lebensjahr ist, den Nachmittag mit einigen Strophen französischer Chansons versüßt, die uns gedanklich zu Spaziergängen durch Paris führten. Den Nachmittag

liessen wir mit einem Z'vieri ausklingen, den die Kleinen vom Jugendclub vorbereitet hatten. Dazu gab es selbstgebackene Kekse und Tee. So ein Nachmittag bietet eine wunderbare Möglichkeit, das Leben sowie die Interessen einer anderen Generation besser kennen zu lernen. Wir freuen uns bereits jetzt auf weitere solche Nachmittle.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/ein-musikalischer-nachmittag-fur-jung-und-alt/>
(23.01.2026)